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人類に奉仕するロータリー

行事予定
7月14日 新任役員挨拶
　　　　新年度事業計画発表
7月21日 クラブフォーラム①
7月28日 納涼例会～屋形船
　　　　 （時間・例会場変更）

　皆さんこんばんは。本日は大勢の会員ご家族の皆様にお越しいただ
きありがとうございます。そして米山記念奨学生のチョウドリ・イム
ルル君もお越しいただきありがとうございます。チョウドリ君のおか
げでバングラデシュのことがだいぶ理解してきました。
　一年間、会長挨拶をさせていただき、いつも原稿をもってきていま
したが、最終例会は何も用意せずその時の気持ちをお伝えできたらと
思います。そうしましたら親睦活動委員会の宇多村委員長がフリース
タイルフットボール世界チャンピオン徳田耕太郎さんをお呼びいただ
いたので、そのようなことを交えながらご挨拶させていただきます。
　私が上尾ロータリークラブに入会しましたのは2006年でした。神田
会長年度でしたが入会が少し遅れました。というのもドイツのワール
ドカップを観戦に行っていたためです。ドイツで決勝戦を見てきまし
たが、サッカーの見方として、私たちレベルではグラウンドに近いと
ころで観戦するのが迫力があって良いように思えるのですが、ある程
度のレベルの方は中段よりやや上で全体が見渡せるところで観戦する
ようです。７試合を連続して観戦できるチケットを購入したのですが、
私の席は中段より上で「なんだここは」と感じたわけです。そういっ
た見方も楽しめました。私はウクライナ戦を追いかけていたのですが、
ウクライナ敗退の後はイタリアを追いかけました。その時、感じたの
は国際社会の中で日本人がどこまで認知されているかです。ドイツに
行くと、私のことを見てだいたい「韓国人ですか？」と尋ねられまし
た。というのも当時ドイツでは韓国人が多かったからです。また現在
おこっている移民の話もありますが、その当時から各国の方がドイツ
に来ていて、トルコの方もたくさんいて、屋台で販売されてといるも
のと言えばケバブでした。
　結局ワールドカップを観戦したことによって世界が違ってみえると
いうことが言いたかったのですが、最終的にいまイギリスがＥＵから
離れたという時期を迎えて、民衆の意見を反映させるグローバリズム
が果たしてどのようになって行くのかと感じています。まもなく参院
選も控えていますが日本国民はどういった選択をするのかなといった
ことも考えています。これからの国際社会の中での日本という立ち位

会長あいさつ 2015-2016年度　関口　和夫会長
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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スマイルスマイル
関口会長／久保田副会長／藤村幹事／樋口副幹事／武重会員／大塚信郎会員／
吉川会員／小林会員／富永会員／齋藤重美会員／井上会員／村岡会員／萩原会員／
尾花会員／大木会員／細野会員／名取会員／大塚崇行会員／島村会員／
齋藤博重会員／深澤会員／齋藤哲雄会員／須田会員／宇多村会員／長沼会員／
斎藤修弘会員／門崎会員／坂本会員／春日会員／芳賀会員

大塚パストガバナーによる講評

出席　　会員数　　３7　　　出席数　　31
欠席　　欠席数　　  6　　　（％）　 83.78
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  4
修正（％）　 　   89.19    　    （Ｍ・Ｕ）   11

関口会長、藤村幹事1年間お疲れ様でした！

100%達成 皆様ご協力いただきありがとうございました！

会員の皆様、会員ご家族の皆様 お越しいただきありがとうございました！
1年間お疲れ様でした。次年度もよろしくお願いいたします！

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
藤村　作幹事

最終例会（家族例会）

　サッカーW杯の雑談で
す。日韓共催の時にさいた
まスタジアム近くで仕事を
していて私はブラジルのロ
ナウド選手を診察させてい
ただきました。肉離れでは
ないかということでしたが、筋肉がすごすぎてなんだか
わからないままチームドクターに回してしまいました
　幹事報告です。今年度のＩＭの報告書ができあがり、
次週お渡しいたします。１年間ありがとうございした。

置がどのようになっていくか、今回のイギリスのＥ
Ｕ離脱を見て考えさせられました。皆さんもこれか
らどのような世界になっていくかということも考え
て頂ければと思います。
　私が一年間会長として活動できたのも、藤村幹事
の支えがあってのことでした。また、斎藤S.A.A.、
須田プログラム委員長、長沼広報委員長他多くの委
員長、委員会の皆さん、ありがとうございました。
そして私のロータリーライフはここで終わったわけ
ではなく、いろいろなご奉公が控えています。これ
からもいろいろとお手伝いさせていただきたいと思
います。１年間たいへんお世話になりました。あり
がとうございました。

親睦活動委員会　宇多村海児委員長
於：東武バンケットホール上尾 4F フローラ

宇多村委員長による
趣旨説明（写真左）と
齋藤博重直前会長による
乾杯ご発声（写真右）

フリースタイルフットボール
世界チャンピオン：徳田耕
太郎氏をお招きして、超絶
技巧で華麗なパフォーマ
ンスを披露していただきま
した。徳田様、上尾までお
越しいただきありがとうご
ざいました！
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徳田さんと関口会長。徳田さん、ありがとうございました！ 関口会長と藤村幹事に花束贈呈

久保田会長エレクトと樋口幹事エレクトに花束贈呈齋藤哲雄会員から目録贈呈

大塚崇行ソングリーダー

手に手つないで


